

TARRAGONE

Un correspondant très impliqué qui loge les adultes chez lui dans une belle villa dominant la mer.

Des familles qui font un réel effort de communication avec les élèves.



Des activités ludiques pour les élèves telles que « chasse aux images » dans la vieille ville, atelier Paella interactif suivi du repas, entraînement des Castellers (complet les vendredis soirs)



SANTANDER

Une correspondante hors pair (de formation enseignante) qui place l'élève au centre de ses préoccupations ; un excellent choix de familles ; Marta se met en quatre pour satisfaire tous vos désirs

Une multitude d'activités pédagogiques qui permettent aux élèves de participer activement et ainsi s'exprimer en espagnol sans s'en apercevoir (rencontre avec des étudiants, jeux / « gymkanas », visite thématiques, ateliers cuisine, danses)

D'autres centres qui fonctionnent très bien :

Coria del Rio (Séville), Gijon, Cordoue, Alcala de Henares, Tolède, Bilbao (centre ou Getxo en 2017), Valencia, les villes du Valles (Barcelone)

Et bien sur les centres habituels : Saragosse, Séville (centre et alentours), Carmona, Ecija, Grenade, Almunecar, Tolède, Madrid, Alicante, Barcelone (centre et région), St Jacques, Cadix, Valladolid, Caceres, Zamora, Salamanque, Avila, Ségovie, Deltebre

Nouveautés 2017 : Castelldefels (Barcelone), Getxo (Bilbao), Antequera, Lucena

Pour toute demande de renseignements, consultez le site www.eurovoyages.fr